

Autoridades de COMIBOL inspeccionan Empresa Minera Catavi, Unidad Productiva del Caolín y Almacenes Oruro



Inspección de Almacenes Oruro



Reconocimiento in situ de las colas y arenas de Catavi



Bocamina Comibol 11/12/2020

En la jornada de hoy, el Ing. Jhony Saavedra Arévalo, Presidente Ejecutivo de COMIBOL y Comisión técnica realizó un recorrido por la Empresa Minera Catavi, Unidad Productiva del Caolín y Almacenes Oruro.

El Ing. Jhony Saavedra Arévalo, Presidente Ejecutivo de COMIBOL junto al Ing. Luis Huayta Vásquez, Gerente Técnico de Operaciones;

Ing. Zenobio Tapia, Gerente Regional COMIBOL Oruro y personal de la Dirección de Medio Ambiente (DIMA) y del Centro de Investigaciones Minero Metalúrgicas (CIMM) se hicieron presente en Empresa Minera Catavi, para evaluar y realizar trabajos que agilicen el Proyecto de tratamiento de las colas y arenas de Catavi.

La Comisión también procedió a la

inspección de la Unidad Productiva del Caolín, para ver la posibilidad de tecnificar el trabajo que está a cargo del Responsable, Ing. Pedro Cruz.

Igualmente, se efectuó visita a Almacenes de Oruro, con el fin de evaluar la situación de este importante depósito de insumos y materiales minero-metalúrgicos.